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第第１１５５３３６６回回    例例  会会    （（令令和和元元年年６６月月２２１１日日））    
本本日日ののププロロググララムム    一一年年をを振振りり返返っってて    江江原原会会長長・・牧牧野野幹幹事事・・未未発発表表者者   
  
前例会の記録（第１５３５回 令和元年６月１４日）  

・会員数    ３８名  

・出席者    ３２名    ・出席率   ８４・２１％  

・欠席者     ６名 狩屋幸治 ,光井伸 ,岡辺賢二 ,松田重雄 ,吉岡孝恭 ,奥野千秋の諸君    

・出席免除者   ０名  

５月２４日メーキャップ後の出席率   ８３・７８％→９１・８９％に補正  

5 月 23 日倉敷 RC へ恵谷龍二君 5 月 12 日愛知ロータリーE クラブ創立５周年参加、小川隆則君  

5 月 12 日次期会員増強 R-財団合同セミナー参会、牧野真樹  

・ゲスト   な し      

・ビジター  金谷晋爾様（玉島 RC 次期ガバナー補佐）・小林幸恵様（玉島 RC）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１４年と１１０日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３２年と１８１日に当たります。  

 ６月８日 (土 )、第３回会長幹事会（新旧）が開催され、牧野幹事、江原和之副会長、吉岡副幹事と私

の４名で参加して参りました。  

６月９日（日）、５クラブゴルフ大会が瀬戸内海ゴルフ倶楽部において開催されました。  

定例理事会報告①リフレッシュ瀬戸内 (海岸清掃 )参加者については、メーキャップ扱いとする事で承

認。②笠岡市花火大会「清掃ボランティア」への協力については、個人での自由参加とする事で承認。

③シャーアラム RC メンバー来日時決算書を承認しました。残余金 44,960 円については、本会計の姉

妹クラブ委員会費に入れることで承認致しました。  

・幹事報告  末長ガバナー事務所より、「元 RI 会長ゲイリーC・K・ホアン管理委員長と懇談の集い」

のご案内を頂いております。  

東京会場 日時：令和元年７月２５日 (木 )１７：００～２０：００  

会場：ホテルニューオオタニ  登録料：15,000 円  

神戸会場 日時：令和元年７月２７日 (土）１７：００～２０：００  

       会場：神戸ポートピアホテル  登録料：15,000 円  

総社吉備路 RC より、IM 開催時の DVD と、会長幹事会の議事録を頂いております。  

近隣クラブの例会変更のお知らせを、倉敷 RC より頂いております。  

・委員会報告 な し    

・配 布   週 報    ロータリーの友    ・食 事 生姜焼き定食  

◎スマイル  
江原公平君  金谷次期ガバナー補佐様メーキャップありがとうございます。  

江原和之君  金谷さんよくいらっしゃいました。これから一年宜しくお願いします。  

牧野真樹君  金谷次期ガバナー補佐、小林さんようこそいらっしゃいました。  

鈴木紘一君  次期ガバナー補佐金谷晋爾様ビジターとしてクラブ訪問ありがとうございます。次年

       度よろしくご指導お願い致します。  

 
ｈ 

福嶋啓祐君  次期ガバナー補佐金谷様ようこそ。宜しくお願いします。  

長鋪方隆君  ロータリーの友に寄稿文が掲載されました。早退させて頂きます。  

佐藤林平・新井善久君  ロータリーの友に写真が載りました。  

河田恭志君  岡山天満屋でのイベント告知、ご来場お待ちしています。  

北殿真一君  7 月は 3 回も例会を休ませて頂きます。来年度も宜しくお願いします。  

山本雅夫君  続けてきた 100％出席がメーキャップ間に合わず途切れてしました。残念！！  

椋梨孝章君  母校仏教大学野球部が明治神宮大会でベスト４に進出しました。  

恵谷龍二君  早退させて頂きます。   

スマイル ２２，０００円  

 

●プログラム  一年を振り返って  各理事・委員長発表  
江原クラブ奉仕委員長・・・各委員長のおかげで一年間無事過ごせました。 

三宅職業奉仕委員長・・・四つのテスト、職場例会等の行事ができました。 

北殿社会奉仕委員長・・・かぶとがに海岸清掃は、残念ながら雨で中止になりました。 

工藤青少年奉仕委員長・・・悲眼院にて、ニアピン＆バーベキュー大会を実施しました。 

高橋会計理事・・・皆様のご協力により無事健全な会計が維持できました。 

高田 SAA、高齢者委員長・・・雷門喜助様に落語をお願いしました。1 月より SAA を務めました。 

池田周副 SAA・・・ 来年度 SAA スマイルをよろしくお願いします。 

石田直前会長・・・ ロータリー情報委員長として、あまり情報提供できず、申し訳ありませんでした。 

山本茂出席委員長・・・出席を促す活動ができなくて残念に思います。 

佐藤親睦家族活動委員長・・・親睦旅行等の活動がスムーズにできたのも、委員各位と事務局のおかげです。 

椋梨クラブ会報委員長・・・委員各位が格調高い文章で一年間週報が提供できたのではと思います。 

河田会員増強委員長・・・退会会員が多かったのですが、１名の増強ができました。 

新井会員選考・職業分類委員長・・・１名選考できました。 

福嶋雑誌・広報・インターネット委員長・・・委員３名交代で行いました。非常に効率が良かったと思います。 

荒川環境保全委員長・・・かぶとがに海岸清掃が雨のため中止になりました。 

鈴木米山記念奨学会委員長・・・牧野幹事にご協力いただきました。 

金政姉妹クラブ委員長・・・１２月に交換留学生 2 名受け入れました。4 月にはマレーシアより会長、新入会員家族 

の方々に来笠頂きました。 

 
          
 次週以降のプログラム＆行事予定   

 ６／２３（日） 高田会員エージシュート 400 回達成記念ゴルフ大会 9：04 スタート吉備カントリー  

 ６／２８（金） 第 4 例会 29 日 (土 )に変更  

 ６／２９（土） 会長幹事慰労夜間例会  １９：００～ 福山ニューキャッスルホテル  

 ６／３０（日） 4 クラブゴルフ大会  １０：００スタート 吉備カントリー倶楽部  

 ７／ ５（金） 第 1 例会  新年度の抱負   江原和之会長・三宅副会長・椋梨副幹事  

 ７／１２（金） 第２例会  新年度の抱負   各理事・委員長  

 ７／１３（土） 第 1 回会長幹事会    １７：００～２０：００  良寛荘  


